
「沢山のご参加お待ちしています」 

        櫻木信知 

                   平成 23 年度卒 普通科特進コース 

早いもので卒業して 12 年が経ちます。高校時代ずっと坊主頭だったことを思

い出します。懐かしさと同時に、今ここに在るのはお世話になった先生方や同窓

生の皆さんのお陰だったと実感しております。皆さんはどんな高校生活を歩ま

れましたか？その頃を思い出しながら先生方と、そして先輩、後輩、同級生の皆

さんとゆっくり食事をしながら、お話しできたらと思います。沢山のご参加お待

ちしています。 


